

FLINTA-1 Melanie Seyfarth

Tagesordnungspunkt: 7.1. FLINTA-Konferenz Frauenplätze (2)

Liebe Freund\*innen,

mein Name ist Melanie, ich bin 32 Jahre alt und arbeite als Krankenschwester. Als Neumitglied bei Bündnis 90/Die Grünen habe ich mich bewusst für eine Partei entschieden, der Klimaschutz, Tierwohl und eine gerechte Zukunft wichtig sind – und die zukunftsorientiert arbeitet, statt rückwärtsgewandt zu denken.

Soziale Themen, Gesundheitspolitik und der Schutz unserer Umwelt liegen mir besonders am Herzen. Durch meine berufliche Erfahrung erlebe ich täglich die Herausforderungen im Gesundheitswesen und weiß, wie wichtig es ist, politische Lösungen für die drängenden Probleme unserer Zeit zu finden. Ich möchte mich aktiv in die Parteiarbeit einbringen und unsere gemeinsamen Werte mit Nachdruck vertreten.

Ein besonderes Anliegen ist mir dabei auch das Thema Diversität, Sichtbarkeit und Vielfalt. Unsere Gesellschaft ist bunt – und das sollte sich auch in unserer Partei, in ihren Strukturen und auf ihren Bühnen widerspiegeln. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass verschiedenste Perspektiven gehört und mitgedacht werden – unabhängig von Herkunft, Geschlecht, sexueller Orientierung, sozialem Hintergrund oder gesundheitlichen Voraussetzungen. Denn nur eine vielfältige Partei ist eine starke Partei.

Deshalb bewerbe ich mich als Delegierte für die Bundesdelegiertenkonferenz. Es ist mir ein Anliegen, gerade als Neumitglied mit einem noch recht unverfälschten Blick auf Themen und Positionen unserer Partei zu blicken. Dadurch möchte ich die Perspektiven aus unserem KV heraus mit einbringen und gemeinsam mit euch an einer zukunftsfähigen, gerechten und diversen Gesellschaft arbeiten.

Ich würde mich freuen, euer Vertrauen zu erhalten und euch auf der Bundesdelegiertenkonferenz zu vertreten.

Grüne Grüße

Melanie



Beruflich Gesundheit- und  
Krankenpflegerin seit 2016

Neumitglied im KV Mitte seit Januar  
2025